

令和7年12月22日

保護者各位

南城市立大里北小学校
校長 國仲 貴光
(公印省略)

冬休みの有意義な過ごし方について

歳末の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

12月も残すところあと僅かとなりました。本年も保護者の皆様のおかげで、日頃の教育活動や学校行事等を円滑に行うことができました。心より感謝申し上げます。

さて、今月26日から冬休みに入ります。クリスマス、大晦日、お正月と子どもたちにとって楽しみな日々が訪れます。

そこで、児童が健康・安全に年末年始を過ごせるよう、下記の事項をお子様と一緒にご確認をお願いいたします。

1 家族団らんの有意義な時間を過ごすチャンスです。

年末年始にあたり、決意を新たにするよい機会です。1年間の反省を行い自己の将来に向けた計画を立てましょう。

2 正しいあいさつと言葉遣いを身につけるよい機会にしましょう。

お正月は親せきや知り合いの家を訪ねたりすることが多くなります。正しい言葉遣いとあいさつを心がけ、人と接するうえで大切なことを学ぶ機会にしましょう。

3 家族の絆や結びつきを深める機会にしましょう。

家庭の大掃除やお手伝いを通して、家族の一員として積極的に協力する態度を身につけましょう。

4 規則正しい生活を心がけましょう。

規則正しい生活を心がけ、体調を崩さないようにしましょう。

5 健康・安全に気を付け、楽しい冬休みにしましょう。

お金や物を大切にする心を育てるとともに、安全面に留意して過ごす態度を持ちましょう。

* 本校ホームページの【子どもたちを守ろう】に多くの資料を掲載しております。

そちらの方もご覧ください。



【お問い合わせ先】

南城市立大里北小学校

教頭 與那覇 紀子

TEL: 098-945-2362